

I.

Rotterdam 24. Juni 1921
(mittags)

Mein liebes kleines Püppchen,

heute ist hier so heiliges Wetter, das ich mich
nicht darüber freuen kann. Hoffentlich hebt der Sturm, wen
der in die Niederlande nach mir kommt und trifft guten Wetter an.
Du, Lottling, denkst Du, nur noch 3½ Wochen, das geht doch nun
nicht wahr? — Dein Brief vom 22. Okt. erfreute mich gestern
abend. — Es ist zu schade, das ich nicht mit Euch in Wld
bedenken kann, ich möchte es zu gern, das Tischecken muss
mal zusammen sehen. — Vergiss aber nicht, meine Brüder etc.
anzuschicken. — Gestern hatte ich wieder Dienstag und Arbeit,
das ich vollkommen ermüdet nach Hause kam, — alles Do-
Kommende über Betriebs- und Baumwollverschiffungen aus
Amerika, — von nächstem Freitag werde ich es leichter haben
da dann mein Chef, dessen Arbeit ich jetzt mitmache, kommt
und er willte 3 Wochen in Scheveningen. Mitte Juli fährt
mein Kollege, der andere Souschef auf drei Wochen fort,
dann gibt es auch wieder etwas mehr Arbeit, aber ^{so sehr} wird
ich nicht davon merken. — Gestern sandte ich Dir durch
Breite wieder meine Sonntagsgrüße, hoffentlich erhaltenst
Du sie gütig. — Von Mutter habe ich keine Nachricht
aus Saloufien, sie kommt sicherlich nicht zum Schreiben
Sobald sehe ich eine wunderbare Motorseitwand, darin von
ein Artikel über Autoreisen in Süddeutschland und

über Stuttgart sagte der Schreiber:

- Die Schönheit Stuttgarts ist von vielen Dichtern besungen
- und von Reisenden gepriesen worden. Besonders begrüßte
- Besucher haben Stuttgart mit Florenz verglichen ...

ferner ist dann Sprecke davon, dass Stuttgart seit 1229 biken
ist, und besonders erwähnt werden die Uhlandshöhe und die
Eugen's Platte. — Du Liebling, ist Stuttgart wirklich so be-
sonders schön? Schade, dass ich es noch nicht Kenne! —

Gommitha war ganz begeistert, ~~so~~ auch Herr Hilt sagte stets,
dass er am liebsten in Stuttgart leben möchte, falls er noch
mal nach Deutschland zurückkehrt, wenn jetzt wohl nicht
mehr zu denken ist. — Hast du bereits Bericht aus Hamburg,
dass die Fotos gut angekommen sind? Du liebst, es muss
doch sehr hübsch sein in Spanien, glaubst du nicht auch? Für
Euch waren die Fotos natürlich besonders interessant, da Ihr
Spanien kennt und somit an Eure Reise erinnert werdet.

Matti schenkte mir neulich einen Flug-Ticketschein — rümpft
du, dass Rotterdam tägliche Flugverbindung mit Bremen
hat? Ich kann vormittags um 9 Uhr von hier fortfliegen
und bin dann 3 Stunden später in Bremen, — hübsch
nicht wahr? Ich finde es ist ein beschämendes Gefühl, dass
man so nah aneinander sitzen kann, falls es mal nötig sei
wolte. — Nun soll ich schlafen, bald mehr. — Grüß
Matti und Friedrich herzlichst. — Du selbst, Du mein
Liebster, mitten tausend innige Küsse
von Deinem Willibert

II.

Rotterdam 24. Juni 1921
(abends 7 Uhr) 1921

Ihr, mein Lottling,

wiehn habe ich vergessen, Deinen Brief in
den Kasten zu werfen, da ich mit einem Kollegen in ein
Gespräch vertratzt war. In Hause angekommen fand ich De-
gestrigen lieben Gefallen vor, die mich wieder glücklich mach-
ten und von Mutter von mir ein Brief aus Salzburg gekommen.
Mutter sendet Dir herzlichste Grüße wie stets, — sie schreibt,
dass mein Stiefvater sich einbildet, dass ich mit ih-
rem werde, wie im letzten Jahre, Mutter's Worte sind:

"Na, es platzt eine Bombe, wenn er erst mal von Deinem
bevorstehenden "Vernehmung"! (wie fröhlich das Klingt, nicht so
hören wird).

Formal schreibt Mutter noch den Ansicht zu sein, dass wir
wirkt die Mebel rüberschaffen wollen, sie schreibt darüber

"Mein lieber Lotti, es wird doch mal nicht so leicht sein
meine Sachen so rasch in Ordnung zu bringen, ehe es
nach Holland kommt. Wenn das Esszimmer drin
geküßt oder geräuchert werden soll, wird ~~es~~ doch ein
Weile drauf gehen, ehe es fertig ist, mit der Schley-
fimmereinrichtung wäre es schon einfacher, die Vor-
gegenen aufzurichten zu werden. Wenn ich die Sachen
jetzt schon zum Tischler schicken würde, wäre das
unmöglich. Ich müsst auch erst mal sehen, was ich

für eine Wohnung findet ob auch Platz für so große Sachen da ist. Die große Standarte müsste doch auch eigentlich hier bei der Einrichtung bleiben. — Dein Hochwasser muss
ständig denke ich mir ja heikel, aber die Zeit ist sehr knapp, glaube mir, Du wirst in diesem Ferien nicht zur Ruhe kommen. — . . . Nun ganzes Glück wünsche ich bei Dir und bald ja auch bei Deinem lieben Prüppchen. Wenn das kleine Both uns nur gerund lässt, dann wird sich alles andre schon finden. Hoffentlich kommt bald die Freudenbotschaft, dass Margarethen frei ist, dann erst wird Du Dich als glückliches Bräutigam fühlen. Ich rede im Brem mit keinem Menschen darüber, noch auch schwärze, so lange wie Du es wünscht, — Du hast recht, was geht es andere Menschen an."

Dein, liebste, sind das nicht wieder reisende Jungen? Muttchen lebt überhaupt nur noch uns, das ist so ein beglückendes Gefühl. — Also wir müssen Dir werden ein Bolderatseil machen? Aber diesmal soll es schwerer werden, warte nur. — Es freut mich, dass Peer Gynt und Pygmalion Dir so gut gefallen haben. — Nun aber Schluss für heute. Du, jetzt hast Du sogar zwei Briefe an einem Tage, ist das nicht zu viel? Gleich hole ich Gretel ab, um zu Schlüters zu gehen. —

Tausend innige Küsse

stets Dein Willkunz